



Vorlage Nr. 23-O-25-0055

Tagesordnungspunkt 16

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kastel am 26. September 2023

Installation Fahrradständer Gustav-Stresemann-Schule, Außenstelle Pavillons (CDU)

Radfahrende Mitglieder der Schulgemeinde der Gustav-Stresemann-Schule haben derzeit keine adäquate Abstellmöglichkeit für Fahrräder auf dem Gelände der Pavillonschule.

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, auf dem Gelände der Außenstelle „Pavillonschule“ der Gustav-Stresemann-Schule eine hinreichende Anzahl von Fahrradständern zu errichten, um ein sicheres Abstellen der Räder von Kollegium und Schülern zu gewährleisten.

Beschluss Nr. 0138

Der Antrag der CDU-Fraktion wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dez. III z.w.V.

Bohrer
Ortsvorsteher